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緑 花 

本日１０時より本校会議室にて令和２年度学校評議員の委嘱状交付式を行いました。 

本校から（学校長）の依頼に快く引き受けていただいた５名の評議員の皆さんを紹介します。 

金城 文雄 氏・石垣 三夫 氏・宮良 長利 氏・箕底 用一 氏・宮良 直人 氏 

 

 

評議員の皆さんの主な仕事は、保護者や地域 

住民等の意向を把握・反映させ、その協力を 

得るとともに「開かれた学校づくり」を推進 

するために、校長先生の求めに応じ学校運営 

に関する事項に意見を述べることができます。 

第１回の今日は委嘱状を交付し、昨年度の学 

校課題を把握し今年度について意見交換を行 

いました。その後は授業参観と校内の施設を 

視察してもらいました。次回は１１月中旬に 

開催する予定です。 

本日はお忙しい中、ありがとうございました。 

１年間、宜しくお願いします。 

今 は 立 念 ７１周年  

宮良 信浩 校長（２７期）青春・思い出の１ページ（当時：全校生徒８４４名・２１学級・職員４７名） 

 

裏面にも石垣中卒業生の本校職員より創立記念日に寄せてのコメントを掲載しています。ご覧ください！ 

昭和３５年子年・３６年丑年生まれが石中の２７期生にあたる。 

 １年の頃は中学校の制服と学生帽（当時は健在）に身を包み、期待と不安で校門をくぐった。当時の１年の校

舎は現在の体育館の場所に２階建てが建っていた。庭には五輪のマークのオブジェがありその中に立っていたア

コウ木は今でも運動場に根を張っている。担任は体育の強面先生、終わりの会の時間になっても姿を見せない…

体育館に行ってみると、同僚と囲碁に興じていた。「自分たちで終わっとけ」と一言…思えば自立心を養いなさ

いと言うことか…(笑)。理科室は今の場所に建(あり)南側に大きな池もあった。その年の５月には本土復帰記念の

「若夏国体」が開催され、石中の体育館もバドミントンのサブコートで活用されていた。 

  部活動は野球部に所属していた。部活終了後のケツバットの洗礼に日々戦々恐々としていた…(笑)。下校時に

は上級生の校舎前を通らなければならず、上級生から呼び止められては「木の葉っぱ仮流通紙幣」なるものを渡

され、注文を受けあげくには釣り銭を渡すなど、よく可愛がられたものである。修学旅行は沖縄本島へ５泊６日

の船旅で行われ、３等客室で全員ごろ寝状態であった。楽しい中にも、船酔いとバス酔いがほどよくスパイスさ

れ、今でも思い出に残っている。 

  古き良き時代を学び舎で過ごし本校を巣立った２７期生も今年で還暦を迎える。 

現在の石中を思うに、生徒会スローガン「一生懸命がかっこいい」を合い言葉に、「文武両道」を常としながら、

日々の学校生活を有意義に過ごしている子ども達と支えている先生方、保護者・地域を誇りに思う。前年度は７

０周年の佳節を、生徒・職員・保護者・ＯＢ・地域・関係者で盛大に祝うことができたことも嬉しい限りである。 

  創立記念日を迎えるにあたり、石垣中学校の更なる発展を期してやまない。 

  石垣中・石垣中・石垣中みよや～！ 

                                                石垣中学校２７期生  校長  宮良信浩 

写真左から宮良直人氏・石垣三夫氏・金城文雄氏・宮良長利氏・箕底用一氏・宮良信浩校長先生 
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 石中 OB・OG の先生方の思い出話や石中愛いかがで

したか？皆さんの中から将来、教師になりたいと思っ

ている方もいるかと思います。いて欲しいです（笑） 

教師になって石中に赴任し、母校のために頑張って欲

しいです。校長先生をはじめ、先生方ありがとうござ

いました。 

我々、石中は歩みを止めない！伝統ある八重山一の

中学校！これからも八重山・沖縄をリードする学校で

ありたいね！ 石中生ファイヤ～！！ 

久場 良子 学校司書（４５期） 

私が３年間吹奏楽部に所属していました。音楽室の

前を通ると当時のことが思い出されます。３年生の

時は、部活のことでたくさん悩み・苦しかったことが

多かったのですが、県コンクールで金賞をとること

ができたことが一番の思い出です。その時、お世話に

なった先生方には今でも感謝の気持ちでいっぱいで

す。あきらめることなく、最後までやりとげる。 

“「継続は力なり」”ですね。 

金城 昌己 教務主任（２８期） 

あの頃は校則がゆるかった。 

髪型も丸刈りが強制ではなかったので、不良はリーゼ

ント、アイパーをやり放題だった。でも、髪を染める

のはいなかった(染髪は存在しない時代だった?)。 

制帽(帽子)もあったなぁ。３年生になると制帽のつば

の両端に切れ込みを入れたり、帽子の内側に硬い針金

を入れて、まるで北朝鮮の軍人の帽子のようにして、

帽子の徽章(校章)はサンドペーパーで磨いて金ピカ

にしてかっこつけていたなぁ。 

昼休みには学校を抜け出して友達の K 君の家に行っ

て、プロ野球日本シリーズ｢広島対阪急｣戦のテレビ中

継を見たなぁ。それにしても山本浩二のホームランは

すごかった。５校時に間に合わせて教室に戻ったけ

ど、先生にしかられることはなかったなぁ。 

当山 哲郎 １学年主任（４７期） 

創立７１周年おめでとうございます。 

私達４７期卒業生の思い出は、当時体育教師であっ

た宮良信浩校長が、昼休み時間を利用して開催した、

単元終了クラスマッチです。 

特に、３年生で開催されたバスケットのダンクコン

テストでは、全校生徒が体育館に集まり、３年生の跳

躍自慢達が３ｍ５㎝のリングめがけて力強いダンク

を先生の実況と応援する生徒の指笛で盛り上がり、

興奮したことを今でも鮮明に覚えています。 

今年で勇退される、恩師と最後の 1 年を共に働ける

喜びと、今後の石垣中の活躍を期待しています。 

石中ファイヤー！ 

佐渡山 圭吾 ２学年主任（４５期） 

私たち４５期生は、２.３事件の世代です。悲惨な事件

のあと、どうやって学校を良くしていくのか、生徒と

先生方が一緒になって一生懸命考え行動していたこ

とを思い出します。その中でも印象に残っていること

は、生徒会役員として仲間達と活動したことです。 

トイレは学校の顔である！という言葉を受け、トイレ

集会を企画しトイレ清掃に力をいれたり、全校生徒に

よる討論会を行ったり、学校に元気を！ということ

で、オリジナル劇を披露したりといろいろなことにチ

ャレンジしました。昨年度、母校石中へと赴任するこ

とになり、学生時代に感じた石中への思いを、今度は

教師として生徒に伝えられる機会に恵まれたことを

嬉しく思います。元気で人懐こく、可能性あふれる石

中生とともに、より良い石垣中学校を目指して頑張っ

ていきます。 

宜野座 淳司 ３学年主任（４３期） 

創立７１周年おめでとうございます！！ 

伝統ある我が石垣中学校から巣立ち２９年経った

今、この母校で教職員として頑張れていることうれ

しく思います！！元気いっぱいな石中生をこれから

も温かく迎えいれ、たくましく成長させてくれる学

校であってほしいです！！ 

石中に幸あれ！！ファイヤ～！！ 

砂川 洋八 教諭（５４期） 

伝統ある石垣中学校の卒業生として現在、かわいい後

輩である生徒達と楽しい日々を過ごせていることに

感謝しています。更なる発展に寄与できるよう頑張り

ます！７１周年おめでとうございます。 

富永 由衣 教諭（５７期） 

中学校時代はソフトテニス部に所属し県上位を目指し

て頑張っていました。（２年の時：九州大会出場） 

学校生活も毎日が楽しく充実していました。今こうし

て母校で働けることができ嬉しく思います。 

７１周年おめでとうございます。後輩の皆さん、一緒

に頑張っていましょう。 

去った８日（月）、登校時は大雨でした。以前から協力依頼していた登下校時の乗降場所ですが保護者の皆さん

の協力があり、少しずつですが校門周辺の混雑が回避されてきています。感謝です。安全面から、これからも引

き続きご協力宜しくお願いします。（傘を持って登校する生徒も増えました。ありがとうございます！） 

 


